

La Société d'Histoire et d'Archéologie de la Lorraine et ses sections sont engagées dans plusieurs manifestations visant à commémorer les 150 ans de la Guerre de 1870. D'autre part, les Cahiers lorrains contiennent de nombreux articles et comptes rendus d'ouvrage sur cette période. Enfin, de nouveaux ouvrages sur cette période en Moselle paraissent régulièrement.

Vous pourrez ainsi retrouver en cliquant sur un nouvel onglet, intitulé Guerre de 1870, des informations mises à jour chaque semaine.

